

Vom neuen Paterssong, Detektiven, Zeugnissen und sehr viel „Bäääm“

BILDUNG Schüler der Förderschule in Ihren wurden feierlich verabschiedet



Gemeinsam mit Schulleiterin Hannchen Mustert (vorne links) und ihren Klassenlehrern stellten sich die Abschlussschüler der Förderschule Ihren zum Gruppenfoto auf.

FOTO: AMMERMANN

VON C. AMMERMANN

Ihren - Mit einer Premiere begann am Freitag die Abschlussfeier für die Schüler, die jetzt die Förderschule Ihren verlassen und für die ein neuer Lebensabschnitt beginnt.

Das Besondere an diesem Freitagmorgen in der Baptistengemeinde in Ihren: Die Schülerband trug während ihres Auftritts erstmals den „Paterssong“ vor. Nach der Premiere von „Grünes Land – roter Stein – der Paterssong“ gab es für die musikalische Darbietung der Band sehr viel Ap-

plaus von den Lehrern und den Eltern. Die jungen Erwachsenen hatten für ihre Abschlussfeier ein abwechslungsreiches Programm erarbeitet, das unter dem Motto „Bäääm“ stand. Damit, so Schulleiterin Hannchen Mustert, wollten die Schüler deutlich machen, dass sie sich nicht verstecken müssen, sondern dass sie während ihrer Schulzeit sehr viel erreicht haben.

Passend zum Motto gab es ein „Bäääm – Der Quiz-Quickie“. Dabei mussten bei verschiedenen Spielen Legosteine unterschiedlich

verbaut werden – mal als Turm, dann als Pyramide. Moderator Thorsten Mühring, der mit seiner lockeren Art durchs Programm führte, ließ immer mal wieder auch das Publikum mitentscheiden. Ob Abschiedsgrüße, Interviews mit Schülern, Emil und die Detektive oder die Mitarbeiter-Band mit dem Lied „The old crow“ – die Entlassfeier war sehr kurzweilig. Schulleiterin Mustert teilte mit, dass die jungen Erwachsenen, die jetzt verabschiedet wurden, verschiedene persönliche Pläne haben. Die Mehrzahl, so

die Schulleiterin, wechselt nach den Sommerferien in den Berufsbildungsbereich der Caritas-Werkstätten in Papenburg. „Hier werden sie qualifiziert in den Bereichen Metall, Holz, Hauswirtschaft, Garten- und Landschaftsbau oder Verpackung und Montage“, so

Mustert. Eine Schülerin wird zur Lebenshilfe Leer in die Näherei wechseln, ein Schüler besucht nach den Sommerferien die Berufseinstiegsklasse der Johannesburg in Surwold. Eine Schülerin will die Förderschule mit dem Schwerpunkt Lernen besuchen.

Die Abschlussschüler

Folgende Schülerinnen und Schüler der Förderschule Ihren erhielten ihre Zeugnisse:

Ammar Abo Ellaban, Finn Hensmann, Konstan-

tinus Katsialis, Gina Leonie Dorf, Jonas Klumpe, Jonas Neumann, Maja Philippski, Samet Yaldir, Nova Rafaela, Amelie Schörnig und Lukas Tebben.